



México

Embajada de México en Argentina



Comunicado No. 006/2025.

Buenos Aires, Argentina, a 27 de agosto de 2025.



El 22 de agosto de 2025, la Embajadora Lilia Rossbach copresidió con Diego Aguilar y Federico Díaz, director global y director ejecutivo de la organización argentina Fundación León, una reunión de trabajo con funcionarios provinciales de Salta, Santiago del Estero y Tucumán; de la Red Argentina de Cooperación Internacional (RACI); empresas de la Cámara de Comercio Argentino Mexicana; y de organizaciones sociales, para analizar las tendencias globales y locales en materia de cooperación para el desarrollo y dar a conocer el nuevo plan trienal de trabajo de Fundación León.

La Embajadora Rossbach reconoció el trabajo que realiza esa Fundación en el Estado de Oaxaca, México, y en las provincias del Noroeste argentino, regiones que comparten características socioeconómicas y retos, como el rezago de las comunidades rurales e indígenas y un índice de pobreza mayor en al menos 10 puntos porcentuales con respecto al registrado por México y Argentina.

La reunión propició un diálogo constructivo que destacó al trabajo en red como la forma más adecuada para la atención de desafíos sociales y ponderó la importancia de avanzar en alianzas estratégicas entre las organizaciones sociales, el sector productivo, aportantes internacionales y gobiernos locales y nacionales para la implementación de acciones coordinadas en beneficio de las poblaciones más vulnerables.

La Embajadora Rossbach agradeció a los presentes su participación en este espacio y reiteró el compromiso del Gobierno de México con el establecimiento de redes de cooperación multi actor en América Latina y la construcción de un mundo más justo y en paz.



2025
Año de
La Mujer
Indígena

Arcos 1650, CABA, 1426, Argentina | Tel.: +54 (11) 7700 0180 |
<https://embamex.sre.gob.mx/argentina>